

Lucha contra corrupción no tiene ideología ni color

GUATEMALA (EFE). El abogado colombiano Iván Velásquez, jefe de la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (Cicig), aseguró que la lucha contra la corrupción "no tiene ideología ni color político".

El jurista suramericano, quien tomó el cargo en septiembre de 2013 en reemplazo del costarricense Francisco Dall'Anese, utilizó su cuenta en la red social Twitter este domingo para criticar los actos de corrupción.

"La lucha contra la corrupción no tiene ideología ni color político: el ser corrupto es una condición independiente de partidos políticos", publicó Velásquez.

"La corrupción afecta el derecho del pueblo a una vida digna, independientemente de sus simpatías políticas y de la militancia del corrupto", añadió.

Las palabras del colombiano llegan en la misma semana en la que el candidato favorito de las encuestas a llevarse las elecciones presidenciales del próximo 6 de septiembre, Manuel Baldizón, aseguró en una entrevista a una cadena estadounidense que Velásquez no debe continuar en su puesto.

Baldizón, un abogado y exdiputado fundador de su partido Libertad Democrática Renovada

(Lider), también afirmó que Cicig "investiga por ideológicas o partidarias".

El ente que dirige el organismo establecido por la Organización de Naciones Unidas para investigar estructuras corruptas dentro del Estado, abrió el pasado 4 de abril pasado en conjunto con el Ministerio Público una campaña contra la corrupción.

Las investigaciones de las instituciones han dado lugar a 13 tramados de corrupción, con más de 65 peticiones de destitución, una docena de funcionarios del Congreso y el presidente del país, Otto Fernández Molina.

También están imputados los diputados de la Presidencia de Lid y legislador de otro partido, dos jueces, más de 25 trabajadores del Poder Judicial, varios parlamentarios y el candidato a vicepresidente, Edgar Barquín.

El compañero de fórmula de la Presidencia de Lid, el presidente del Banco de Guatemala, fue acusado por la Cicig de tener una estructura millonaria de dinero y su participación en las elecciones está en la Corte Suprema de Justicia para que debe decidir si le retirará la licencia de ejercicio que goza como p



ENMIENDA No. 5

ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE UN EQUIPO UPS PARA EL CENTRO DE DATOS DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL (IHSS)

LPN No. 002/2015

El Instituto Hondureño de Seguridad Social comunica a todas las empresas que adquirieron las Bases de la Licitación Pública Nacional No. 002-2015 "ADQUISICIÓN DE UN EQUIPO UPS PARA EL CENTRO DE DATOS DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE SEGURIDAD SOCIAL (IHSS)" y el público en general, que la ENMIENDA No. 5 a las referidas bases, mediante el cual se han realizado siguientes cambios al documento base:

Requisitos	Descripción de Especificaciones Técnicas del UPS
Batería Interna:	30 minutos mínimo de autonomía a carga media
Transferencia de Mantenimiento:	Externo, Transferencia trifásica manual cero segundos

Se amplía la fecha de recepción y apertura de ofertas para el día miércoles 19 de agosto de 2015, a la misma hora y lugar.

Se les invita a todos los oferentes para que a partir del día miércoles 12 de agosto de 2015, pasen a retirar la referida Enmienda No. 5, en las oficinas de la Sub Gerencia de Suministros, Materiales y Compras, edificio Administrativo, Barrio Abajo, 6to. piso, Tegucigalpa, M.D.C., 12 de agosto de 2015

Dr. Richard Zablah
Director Ejecutivo Interino
Instituto Hondureño de Seguridad Social

Síguenos  

Aniversario de Natalicio en Recuerdo y Homenaje Nuestro Querido Empresario

Lic. José Raúl Avila Reconco

(Q.D.D.G)

★ 12 AGOSTO 1965
† 15 NOVIEMBRE 2014

Hoy Nació una Gran Persona, Dios Padre nos dio la oportunidad y Privilegio de conocerlo con su espíritu de lucha, honestidad, sinceridad, liderazgo, y con La humildad que siempre lo caracterizó por su visión como Empresario que lo llevó alcanzar grandes éxitos Empresariales y personales.

Con inmenso amor a su Hermosa Familia y gran amor a Honduras en apoyo en logros deportivos para la Juventud, a la comunidad y al prójimo, que en vida brindó generosamente.

"Oramos al Señor para que nos haga fuertes y podamos asumir Tu ausencia. Ahora estamos en tu cumpleaños y estas en el cielo, deseamos que sientas nuestro cariño y afecto. Ayúdanos a encontrar el camino para que algún día nos volvamos a reunir contigo, que el señor te tenga en su Gloria"

¡FELIZ CUMPLEAÑOS EN TUS 50 AÑOS!
¡Gran Padre, Esposo e Hijo!

Recuerdo de su Esposa María Lourdez,
Sus Hijos: Phill Johans, Jayson Robbin, Jim Harley y Sharon Marianne Ávila Lagoz.

Fecha de Misa: 12 de agosto 2015.
Lugar: Iglesia Católica San Juan Bautista de la Colonia Kennedy.
Hora: 6:00 pm



UNION
LATIN
CARGO S.A.

Union Latin
Contact Center

Training
Marketing
Business Solution

IBTI

AFSA

DYSGLOSA